

BAVARIA *life*

Yachting Magazine



1978 – 2018
**YEARS
OF YACHTING**

BRANDNEW

DIE PREMIEREN
VON BAVARIA YACHTS

THE NOVELTIES
FROM BAVARIA YACHTS

BAVARIA YACHTS

DER WEG
AN DIE SPITZE

THE WAY
TO THE TOP

CHARTER

JOSEPHINES
INSEL

JOSEPHINE'S
ISLAND

OWNERSTORY

ALASKA: WALE
UND WÖLFE

ALASKA: WHALES
AND WOLVES

TEST THE BEST

BAVARIA E34:
EASY BOATING

BAVARIA E34:
EASY BOATING





STYLE

SANDLICHT

BAVARIA IN LEUCHTENDEM SAND

BAVARIA IN BRIGHT SAND

Die Liebe zum Strand und Segeln brachte die Gründerin auf die Idee, aus Sand und Licht leuchtende Kunstwerke für Innenräume zu kreieren. Die Hamburger Designmanufaktur nutzt dafür hochwertige Lampenschirme als Leinwand, die in liebevoller Handarbeit mit Sand aus der ganzen Welt appliziert werden. Der Sand wird mit einer speziellen Klebtechnik auf den Schirmen dauerhaft haltbar gemacht. Einfache Linien, maritime Motive oder aufwendige Landschaften —hinsichtlich der Designs sind der Kreativität keine Grenzen gesetzt. Das Einzigartige an den Lampenschirmen

ist, dass die Sandkristalle ein warmes und natürliches Licht erzeugen und somit jedem Raum eine besondere Atmosphäre verleihen.

The love for the beach and for sailing brought the founder to the idea of ??creating sand and light luminous art-works for interiors. The Hamburg design manufactory uses high-quality lampshades as canvas, which are lovingly handcrafted with sand from all over the world. The sand is permanently preserved on the screens using a special adhesive technique. Simple lines, maritime motifs or elaborate landscapes - in terms of designs, creativity knows no bounds. The unique feature of the lampshades is that the sand crystals create a warm and natural light, giving each room its special atmosphere.

Informieren/Information: sand-licht.de/maritim
 Kaufen/Buying: wohnlicht.com/sandlicht

THINKING MAN'S CHAIR

SITZEN, SCHAUEN, DENKEN

SIT, WATCH, THINK

Einfach nur so da sitzen... und über die Welt nachdenken, Boote und Schiffe gucken. Was könnte da als Sitzmöbel besser geeignet sein als der „Thinking Man's Chair“? 1986 ursprünglich als Prototyp für eine Messe in Japan entwickelt, ist er einer der bekanntesten Entwürfe von Jasper Morrison. Heute wird der Thinking Man's Chair vom italienischen Unternehmen Cappellini produziert.

Just sit there... and think about the world, look at boats and ships. What could be more suitable as seating furniture than the "Thinking Man's Chair"? Originally developed in 1986 as a prototype for a trade fair in Japan, it is one the most famous



designs by Jasper Morrison. Today the "Thinking Man's Chair" is being produced by the Italian company Cappellini..

www.connox.de

